1.Beiblatt

Beiblatt zur Parlamentskorrespondenz

5. März 1955

237/A₀B₀ zu 261/J

Anfragebeantwortung

Die Abg.H orn und Genossen haben in einer anlässlich der letzten Nationalratssitzung eingebrachten Anfrage darauf hingewiesen, dass die "Arbeiter-Zeitung" im Laufe eines Monates dreimal von der russischen Besatzungsmacht in der russischen Zone konfisziert wurde. Sie richteten an den Bundeskanzler die Frage, ob er bereit sei, beim sowjetrussischen Element gegen die Beschlagnahme einzelner Nummern der "Arbeiter-Zeitung" zu protestieren.

Darauf hat Bundeskanzler Ing. R a a b nunmehr folgende Antwort erteilt:

Bezugnehmend auf die Anfrage der Abg Horn, Widmayer, Singer und Genossen an mich, betreffend Beschlagnahme der "Arbeiter-Zeitung", beehre ich mich bekanntzugeben, dass ich gegen die Wiederholte Konfiskation dieser Zeitung beim Sowjetischen Hochkommissär Protest erhoben habe.

Über das Ergebnis desselben behalte ich mir eine weitere Mitteilung vor.